

Abb. 55: Anhänger in Form eines Wels mit fehlendem Schwanz

Länge 6 cm. Gewicht 46 Gr.

Der Wels hatte ursprünglich die Form des Goldgewichtes in **c**. Nachträglich brach jedoch die Schwanzflosse ab (wurde abgebrochen?)

Der Körper ist als Hohl-guss, der Schwanz als Fadenwerk gefertigt.



a Das Fehlen der Schwanzflosse beeinträchtigt die Funktion als Anhänger nicht, ja, dank der Kompaktheit der Form wird die dekorative Wirkung sogar eher erhöht. Die Rückseite zeigt den Übergang vom Hohl-guss in den Fadenaufbau. An der Bruchstelle ist der Ansatz der Flosse noch teilweise erhalten



b. Das gleiche Motiv als Goldgewicht (Gelbguss). Die Schwanzpartie ist hier intakt, woraus ersichtlich wird, wie das Objekt in Gold ursprünglich geplant war.